

PRAKATA

Puji syukur kehadirat Allah SWT. Atas segala nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul “Hubungan Antara Karakteristik Pesantren Agribisnis dengan Keberlanjutan Agribisnis Di Pondok Pesantren *Islamic Leader School (ILS)* Kota Tasikmalaya”. Shalawat serta salam senantiasa tercurah limpahkan kepada Habibana Wanabiyana Nabi Muhammad SAW. yang telah senantiasa membawa risalah Islam yang penuh dengan ilmu pengetahuan, sehingga dapat menjadi bekal hidup kita baik di dunia maupun di akhirat. Skripsi ini disusun sebagai salah satu prasyarat dalam penyelesaian tugas akhir dan sebagai syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penyelesaian skripsi ini masih banyak hambatan yang menghadang, dikarenakan keterbatasan kemampuan penulis itu sendiri. Maka penyelesaian skripsi ini telah melibatkan berbagai pihak yang telah membantu dan memberikan kontribusi. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan motivasi, bantuan, dan kontribusinya, khususnya kepada yang terhormat Bapak Hendar Nuryaman, S.P., M.P. selaku Ketua Tim Pembimbing, Bapak H. Unang, Ir., M.P. selaku Anggota Tim Pembimbing dan Wali Dosen, Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si., selaku Ketua Komisi Penguji dan Ketua Program Studi Agribisnis, Bapak Rizki Risanto Bahar, S.Tr., M.M.A., selaku Anggota Komisi Penguji, Ibu Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si., selaku Penelaah, kepada Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P., selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen dan Staf Akademik Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Semoga Allah SWT membalas semua ilmu dan kebaikan bapak dan ibu dengan berlipat ganda.

Ungkapan terima kasih penulis sampaikan kepada kedua orang tua, Bapak dan Mamah, kakak dan adik selaku motivasi terbesar, berkat do'a, dorongan motivasi, dan curahan kasih sayang dalam mewujudkan impian penulis. Sahabat terdekat selama di Tasikmalaya, terutama Silvia, Zulfah, Tita, Nida, Tri,

Rijal, dan teman-teman seperjuangan yang sudah memberi semangat dan dukungan. Bapak Pimpinan Pondok Pesantren *Islamic Leader School* beserta Guru, dan staf yang telah memberikan kesempatan dan dukungan kepada penulis dalam menyusun Skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi informasi untuk berbagai pihak serta menambah wawasan yang luas khususnya bagi mahasiswa Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih perlu banyak penyempurnaan, penulis berharap skripsi ini dapat disempurnakan dengan saran, kritik, dan masukan dari semua pihak. Penulis berharap skripsi ini dapat diterima dan memberikan manfaat bagi berbagai pihak. Terima Kasih.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis